

parmi les hommes de rang plus modeste, un espoir sérieux apparaîtra de ramener la concorde entre les diverses classes sociales, dont le dissentiment est ce que l'on peut rêver de plus redoutable pour la chose publique."

Ces paroles du Saint-Père sont un grand encouragement pour nous et nous porte à croire que notre conférence, composée comme elle est, n'excluant ni les riches ni les gens moins favorisés de la fortune, admettant les savants et les moins instruits, les vieux et les jeunes, a tout ce qu'il faut, avec la grâce de Dieu, pour opérer le bien et faire tout doucement son chemin dans le monde.

\*  
\* \*

La conférence de St-Roch a fait placer à l'asile de Beauport deux personnes, que leur extrême vieillesse et les misères dues à leur grande pauvreté avaient privé de leurs facultés mentales.

\*  
\* \*

La conférence St-Antoine de Padoue qui, conformément aux règlements de notre Société, n'a cessé de se réunir toute l'année, a dû secourir trois familles durant l'été, outre les trente familles inscrites sur le bulletin.

\*  
\* \*

Les conférences irlandaises de Québec sont toujours très prospères. Elles ont secouru, durant la présente année, 71 familles représentant un total de 267 personnes.

### **LE PATRONAGE**

*Ecole.*—Durant l'année 1898-99, ce Patronage a reçu en moyenne 350 enfants à l'Ecole : du reste, il est impossible d'en prendre davantage ; en raison du nombre croissant des élèves, il a fallu ajouter une classe aux six anciennes. L'enseignement est ainsi plus pratique, et chaque professeur est à même de mieux suivre les élèves qui lui sont confiés.